



令和6年10月28日発行 第5号

常盤小学校 コミスクだより

学校教育目標【ふるさとを愛し、ふるさとから愛される「ときわっ子」の育成】

アサギマダラ観察会 10月22日(火) ～県自然観察指導員さんのお話～

まちづくりサークルの方と1学期からアサギマダラプロジェクトに取り組んでいます。1学期には、一緒にフジバカマの株を植え込んだり、草抜きをしたりしました。2学期も暑い日が続きましたが10月中旬になってようやく気温が25度を下回りアサギマダラが飛来してくる時期になりました。今回は自然観察指導員の嶋田先生をお招きしてのアサギマダラ鑑賞会を予定しておりましたが、雨天のため学習会へと変更しました。3校時に嶋田先生からアサギマダラの特徴や生態のお話を聞きました。4校時は紙芝居を聞いた後に質問タイムもありました。子どもたちはアサギマダラ（あさぎ色とまだら模様）の名前の由来や食べ物に興味津々でした。最後に地域の参加者全員が子どもたちへ向けてメッセージを伝えられました。



地域と合同での避難訓練 10月10日(木) ～まちづくりサークルの方と一緒に～

火災対応避難訓練の日、まちづくりサークルの方がフジバカマの草抜き作業に来ておられました。来校中に火災があることも考え、避難の様子を知っていただくために合同で実施しました。運動場に全員が避難してから、消防署の方による消防車からの放水実演や消火訓練がありました。6年生と教員が消火器を使っての消火演習もありました。子どもたちは、「火災を起こさないようにすること」と「火災が起きたときに命を守る行動をすること」が大切であることを学びました。



ふるさと資料館(参観日に開館) ～人権教育授業参観日に開館しました～

4年2組教室近くの一室に昭和時代の農機具や生活用品、娯楽品などが展示されています。SLのプレートもあります。是非ご覧ください。

